

Marienschwestern vom Karmel

Geschrieben von: Eva Hundhausen

Mittwoch, den 14. September 2011 um 16:50 Uhr - Aktualisiert Montag, den 09. Juli 2012 um 07:33 Uhr



Verwurzelt in der biblischen Tradition

„So wahr der Herr, der Gott Israels, lebt, vor dessen Angesicht ich stehe.“ 1 Kön 17,1

Die biblische Tradition des Karmelordens wurzelt in der Nachfolge des Propheten Elija auf dem Berg Karmel. Er lebte beständig in der Gegenwart Gottes und setzte sich mit Eifer für den wahren und einzigen Gott ein. Die Dynamik des Sich-Zurückziehens und Sich-Einsetzens aus einem hörenden Herzen heraus ist für uns richtungweisend.

Die Marienschwestern vom Karmel haben ihr Mutterhaus im österreichischen LINZ an der Donau. Ihre Sie sind berühmt für eine ganzheitliche Spiritualität manifestiert sich in einer beachtlichen Vielfalt von wohltuenden Angeboten für Leib und Seele: Kneipp'sche Anwendungen ebenso wie Exerzitien und Meditationskurse. Darüberhinaus sind auch Schwestern in der Paramentik und in der Bio-Landwirtschaft engagiert.

Marienschwestern vom Karmel

Geschrieben von: Eva Hundhausen

Mittwoch, den 14. September 2011 um 16:50 Uhr - Aktualisiert Montag, den 09. Juli 2012 um 07:33 Uhr



Kneippen und meditieren



~~Einige der Bilder sind von der Website der Marienschwestern vom Karmel entnommen und sind urheberrechtlich geschützt.~~